

Arce afirma que invertir en electricidad significa garantizar la industrialización



El presidente Luis Arce recorre las instalaciones de Elfec. Foto: Min. Hidrocarburos y Energía

El mandatario recalzó que el emplazamiento de más de 170 plantas para la industrialización requerirá de la producción de energía eléctrica.

Invertir en electricidad es garantizar el proceso de industrialización en Bolivia, sostuvo ayer el presidente Luis Arce durante la inauguración del proyecto de cambio de tensión de 10 kilovoltios (KV) a 24,9 KV en Cochabamba.

"Invertir hoy en electricidad, en la producción, en la distribución de energía eléctrica es garantizar nuestro proceso de industrialización que estamos haciendo para consolidar nuestra Bolivia industrializada", sostuvo el mandatario durante su discurso en el acto de entrega del Proyecto Alimentador C-E 24,9 KV La Chimba (Cambio de Tensión C-1 10 KV a 24,9 KV), reemplazo de Castillo Media Tensión.

Arce resaltó que la producción de energía eléctrica es importante para el proceso de industrialización, porque en la medida en que se irá industrializando se irá necesitando más energía eléctrica para las plantas que se van construyendo en todo el país.

Proyectos

La Empresa Nacional de Electricidad (Ende) informó que Arce entregó tres proyectos que fortalecerán el sistema de distribución eléctrico en el municipio de Cochabamba, con la incorporación de un alimentador, un transformador y celdas eléctricas de última tecnología, con una inversión de 34,4 millones de bolivianos.

En el caso del proyecto La Chimba, Arce dijo que es la primera obra que el Gobierno nacional entrega a Cochabamba en el mes de su aniversario.

Los proyectos fueron ejecutados por Ende Corporación, a través de su distribuidora de electricidad Elfec SA. Las obras se encuentran dentro del plan de inversiones, que tiene el objetivo de fortalecer el sistema eléctrico para beneficio de los bolivianos.

Fortalecimiento

El ministro de Hidrocarburos y Energías, Alejandro Gallardo, señaló: "Con esta entrega, Cochabamba se fortalece no solo en su capacidad de suministro energético, sino también en su preparación para el futuro. Estamos comprometidos con el progreso y con brindar un servicio eficiente y confiable a nuestros ciudadanos".

Arce destacó que con las obras el departamento de Cochabamba se "consolida como el bastión y líder de la energía eléctrica" en el territorio nacional y fundamental para el proceso de industrialización con sustitución de importaciones que encara el Gobierno nacional con el emplazamiento de más de 170 plantas.